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Фонд «поколение» пришёл на помощь больному ребёнку

примите поздравления z

на аллее трудовой славы zУважаемые белгородцы! 
От всей души поздравляю вас с 

Днём Государственного флага Рос-
сийской Федерации! 

Флаг наряду с гербом и гимном яв-
ляется символом государственнос-
ти, символом мощи и величия на-
шей державы, легендарной доблес-
ти и славы, которые сквозь века про-
нес и сохранил наш единый много-
национальный народ. Наш триколор 
знаменует героические победы, про-
рывные открытия, достижения рос-
сиян во всех сферах жизни.

День флага России — праздник 
каждого, кому дороги традиционные 
ценности, каждого, кто служит сво-
ей стране и готов отдать свою жизнь 
за неё, кто своим трудом вносит до-
стойный вклад в светлое будущее От-
чизны.

В наши дни российские военно-
служащие под государственным фла-
гом защищают страну от врагов, от-
стаивая свободу Отчизны на полях 
сражений специальной военной опе-
рации. 

Наш трёхцветный стяг — это на-
ша история, которую творили блис-
тательные полководцы и отважные 
первопроходцы, дальновидные по-
литики и талантливые учёные, де-
ятели культуры и искусства, а самое 
главное, крестьяне, солдаты, масте-
ровые - те, кто упорным ежедневным 
самоотверженным трудом создавал 
материальные и духовные ценности, 
до последней капли крови защищал 
независимость и свободу страны, кто 
пахал землю, строил города, созда-
вал промышленный потенциал!

Мы храним верность триколору в 
своей душе. Именно поэтому, когда 
поднимают Флаг, наши сердца на-
полняются гордостью, силой и лю-
бовью к Родине. Стяг вдохновляет 
нас на труд, научные достижения и 
спортивные рекорды. В нём – наш 
сегодняшний день, наши надежды 
на будущее, уверенность, что наши 
дети и внуки будут достойными про-
должателями лучших традиций, на-
пишут новые победные страницы 
России. 

Дорогие белгородцы! Поздравляю 
вас с праздником! Российский бело-
сине-красный стяг, развевающийся 
над нашей страной, ведёт нас к но-
вым свершениям во славу Отечества! 
В этот знаменательный день от всей 
души желаю вам, дорогие земляки, 
мира, добра, стабильности и уверен-
ности в завтрашнем дне, благополу-
чия и успехов во всех добрых начи-
наниях во благо нашей великой Ро-
дины!

В. ГладкоВ,  
Губернатор 

Белгородской области

Любовь Ивановна Васильченко в чис-
ле тех, чьи фотографии размещены 
на Аллее Трудовой Славы Шебекин-
ского городского округа. Она  инже-
нер  производственно-техническо-
го отдела  ООО «Шебекинские тепло-
вые сети». 

Именно благодаря ей и её коллегам зи-
мой мы не мёрзнем. Это даёт понять, на-
сколько важна её работа для населения, 
особенно  в холодное время. 

Любовь Ивановна рассказала немно-
го о себе. 

-  Я родилась, жила и училась в селе 
Чуево Губкинского района. Там я окон-
чила 10 классов, после переехала сюда и 
отучилась в Шебекинском химико-меха-
ническом техникуме. Оттуда по распре-
делению нас отправили работать в Ниж-
некамск, но из-за неполадок на станции 
нас вернули. Я устроилась в Шебекино на 
химический завод, на тепловую электро-
станцию, работала лаборантом химичес-
ких анализов. Позже  поступила в Харь-
ковский инженерно-педагогический уни-
верситет. После его окончания вернулась 

на тепловую электростанцию и работала 
начальником смены до её закрытия. Тог-
да я перешла в «Шебекинские тепловые 
сети», тут меня назначили начальником 
центральной котельной. Затем меня при-
гласили работать сюда уже начальником 
участка котельных. Я была на этом месте 
8 лет, с 2009года  до 2017 года. После на-
ступления пенсионного возраста я стала 
инженером ПТО, с 2017 года по сей день 
тружусь здесь. 

- Любовь Ивановна, можете немного 
рассказать о выполняемых вами долж-
ностных обязанностях?

- Моя работа заключается в анализе со-
стояния котельных и в наблюдении за ис-
пользованием ими ресурсов в соответс-
твующих нормах. В случае появления не-
исправностей или чрезмерных расходах 
котельными сырья моя задача незамед-
лительно сообщить о проблеме.

Любовь Ивановна Васильченко любя-
щая мама и бабушка. Её дочь Яна и внуч-
ка Вика живут в Белгороде.

Несмотря на то, что у Любови Иванов-
ны в Губкинском районе живёт брат, а в 
Белгороде - дочь, она не планирует ни-

куда уезжать, потому что Шебекино для 
неё родной город. И ничего лучше того, 
что тебе близко и дорого, найти уже не-
льзя.

Начальник производственно-техни-
ческого отдела Дмитрий Николаевич 
Пчелинов немного рассказал о своей со-
труднице как о работнике и человеке:

- Любовь Ивановна уже долгое время 
работает в «Шебекинских тепловых се-
тях». Она очень ответственная сотруд-
ница, которая всегда своевременно и ка-
чественно выполняет свои должностные 
обязанности. Я могу назвать её трудолю-
бивым и отзывчивым человеком, кото-
рый никогда не откажет в помощи, если 
кто-то в ней нуждается. 

Работа, которую выполняет Любовь 
Ивановна Васильченко, очень ценна для 
шебекинцев. Её вклад в тепло наших до-
мов в холодное время года очень велик. 
Хочется сказать спасибо этому человеку и 
пожелать ей всего самого наилучшего.

Вячеслав БЕЗГУБоВ,
студент факультета журналистики  

Воронежского государственного 
университета

Чтобы в домах было тепло

Губернатор Вячеслав Гладков сообщил о введении режи-
ма ЧС регионального уровня в Белгородской области с 14 
августа. Это решение принято для возможности дополни-
тельной защиты населения и оказания дополнительных 
мер поддержки пострадавшим. 

Губернатор сказал в видео-обращении, что белгородские влас-
ти направят обращение в правительственную комиссию с просьбой 

объявить ЧС федерального уровня. Глава региона отметил, что к та-
кой мере пришли из-за оперативной обстановки.

«Обстановка в Белгородской области продолжает оставаться 
крайне сложной и напряжённой. Ежедневные обстрелы со сто-
роны ВСУ, разрушенные дома и раненые, погибшие мирные жи-
тели. Поэтому принимаем такое решение с сегодняшнего дня», 
— сообщил Вячеслав Гладков.

 Наш корр

Вячеслав Гладков сообщил о введении режима ЧС 
регионального уровня в Белгородской области
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Губернатор Вячеслав Гладков доло-
жил Владимиру Путину об оператив-
ной обстановке в Белгородской об-
ласти. Он сделал это в рамках сове-
щания, которое 12 августа провёл 
президент России с губернаторами 
по ситуации в приграничье.

Руководитель Белгородской облас-
ти отметил, что обстановка в регионе на-
пряжённая. В приграничных районах ухуд-
шилась ситуация из-за регулярных обстре-
лов со стороны ВСУ.  Враг наносит удары из 
ствольной артиллерии, миномётов и РСЗО. 
Увеличилось и количество атак БПЛА. Вмес-
те с этим растёт и количество разрушений 
— за 2,5 года пострадало более 30 тысяч до-
мов и квартир, из которых восстановлено 
25 тысяч. Вячеслав Гладков также подчер-
кнул, что в приграничье растёт напряже-
ние, в том числе в Шебекино, так как на се-
годня нет стопроцентных гарантий безо-
пасности.

«К сожалению, самая тяжёлая ситуация 
сейчас у нас в Шебекинском округе, где 38 
тыс. человек проживали в самом городе Ше-
бекино и 85 тыс. в самом округе. В 2024 году 
ранено почти 300 мирных жителей, а ещё 
36 человек погибли. В день у нас от трёх до 
пяти атак со стороны украинских боевиков. 
Город уже покинуло 50-70% населения», – 
рассказал Вячеслав Гладков.

Губернатор  сообщил, что власти дела-

ют всё необходимое для безопасности жи-
телей. Поэтому в регионе открыты пунк-
ты временного размещения. Также жите-
лей отправляют и в другие субъекты Рос-
сии. В целом ещё в 2022 году в области бы-
ло развёрнуто 17 тысяч мест.  Сейчас в ПВР 
находятся (в области) 2100, за пределами 
области – 1000 человек.

«После сегодняшних событий мы в Крас-
нояружском районе переместили около 10 
тысяч человек, и пункты временного раз-
мещения приросли ещё на полторы тыся-
чи. По Вашему решению, Владимир Влади-
мирович, мы имеем возможность, на сегод-
няшний день за пределами Белгородской 
области (у нас лимит на 6,5 тысячи чело-
век – это те, кто имеет лёгкие ранения, у 
которых повреждено жильё или полностью 
разрушено) сейчас 2800 человек находится. 
Благодаря Вашему решению у нас сейчас 5,5 
тысячи детей выехало за пределы региона. 
В целом за лето порядка 15 тысяч человек. 
Эту работу будем продолжать», - подчерк-
нул глава региона.

Белгородский губернатор выразил на-
дежду, что жители Краснояружского райо-
на скоро смогут вернуться домой, за исклю-
чением жителей трёх населённых пунктов. 
В Колотиловке из-за постоянных обстрелов 
могут ввести режим ЧС, а местным жителям 
выдать новое жильё. Также власти Белго-
родской области по объективным причи-
нам не могут помогать восстанавливать ин-

фраструктуру в приграничных районах из-
за уничтожения техники со стороны ВСУ. 
Такая ситуация касается порядка 115 ты-
сяч человек по приграничью.

Губернатор предложил списывать ипоте-
ку в случае разрушения домов и квартир из-
за обстрелов со стороны ВСУ с предостав-
лением нового жилья по той же програм-
ме, что и была взята ранее ипотека. Кро-
ме того, Вячеслав Гладков попросил про-
индексировать выплаты для жителей Бел-
городской области, пострадавших при об-
стрелах ВСУ.

«Это очень большая проблема, когда пол-
ностью разрушается жильё, но у человека ос-
таётся обязательство по выплате ипотеки. 
Каникулы даются банками только на пол-
года, но через эти 6 месяцев построить но-
вый дом или многоквартирный дом физи-
чески невозможно. Было бы справедливым 
списывать ипотеку с последующим предо-
ставлением жилья по тем программам, ко-
торые сейчас реализуются», - обратился Вя-
чеслав Гладков.

Президент  Владимир Путин поддержал 
мораторий на выплаты по ипотеке и кредитам 
жителей пострадавших приграничных райо-
нов Белгородской области. Также он одобрил 
предложение повысить выплаты жителям от-
селённых территорий области и тем, кто пол-
ностью или частично потерял своё имущест-
во: теперь они тоже смогут получить 15, 75 и 
150 тысяч рублей соответственно.

Президент РФ потребовал обеспечить 
надёжное прикрытие границы с Украиной 
после того, как враг будет выбит с терри-
тории РФ. ФСБ и Росгвардия должны обес-
печить режим КТО в российских пригра-
ничных регионах. Необходима эффектив-
ная борьба с украинскими ДРГ в рамках 
КТО в приграничных регионах. Гражданс-
ким ведомствам поручено обеспечить си-
ловые структуры всем необходимым в сфе-
ре транспорта, медицины, финансов.

«Оценка происходящему в пригранич-
ных с Украиной областях будет дана, но 
главная задача сейчас – выбить против-
ника. Он, безусловно, получит достой-
ный ответ, а все цели, стоящие перед на-
ми, вне всяких сомнений, будут достигну-
ты», –  сказал Владимир Путин.

В совещании в режиме ВКС принимали 
участие секретарь Совета безопасности РФ 
Сергей Шойгу, министр обороны РФ Анд-
рей Белоусов, министр по делам ГО, ЧС и 
ликвидации последствий стихийных бедс-
твий Александр Куренков, министр внут-
ренних дел РФ Владимир Колокольцев, ди-
ректор Федеральной службы безопасности 
РФ Александр Бортников, директор Феде-
ральной службы войск Национальной гвар-
дии РФ Виктор Золотов, начальник Гене-
рального штаба ВС РФ Валерий Гераси-
мов.

Юрий РакИТЯНСкИЙ
Фото kremlin.ru

Вячеслав Гладков доложил Президенту РФ 
об оперативной обстановке в  регионе

Торжественная церемония вручения ключей от 
новых домов и квартир  20 семьям из трёх при-
граничных населённых пунктов  прошла в Белго-
родской филармонии. 

Ключи вручили жителям Белгородского района, Ше-
бекинского и Валуйского городских округов, вынужден-
но покинувших свои дома из-за обстрелов.

«Мы в Белгородской области для себя избрали путь, по 
которому в индивидуальном порядке работаем с жителя-
ми приграничья по выбору нового жилья в замен утрачен-
ного. И региональная, и федеральная власть совместными 
усилиями делают все возможное для скорейшего решения 
жилищного вопроса. Уже более 1100 собственников жилых 
помещений жилье получили сегодня у нас. Мы хотим, что-
бы эти дома наполнились тем уютом, как у вас было ра-

нее, чтобы вы к этим местам так же привыкли, и они для 
вас стали родными. Чтобы вы продолжили создавать свои 
большие и крепкие семьи. Желаю вам спокойствия, мира 
и добра», - поздравила новосёлов министр строительства 
Белгородской области Оксана Козлитина.

Напомним, что обеспечивать домами и квартирами 
белгородцев, пострадавших от вражеских атак, помогает 
поддержка Президента Российской Федерации Влади-
мира Путина. Им  было принято решение о выделении 
федеральных средств на восстановление пострадавше-
го жилья для семей в приграничных территориях Бел-
городской области, где действует режим ЧС.

Юрий РакИТЯНСкИЙ
Фото: пресс-служба правительства

 Белгородской области

Семьи из приграничья стали новосёлами
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новости региона z

52-е заседание Совета депутатов Ше-
бекинского городского округа нача-
лось на позитивной ноте.

Председатель Совета депутатов Анато-
лий Светличный и глава администрации 
Шебекинского городского округа Влади-
мир Жданов вручили почётные грамоты 
Белгородской областной Думы за большой 
вклад в социально-экономическое разви-
тие региона, высокий профессионализм, 
активную общественную деятельность и 
многолетний добросовестный труд депу-
татам Совета Валентине Воротеляк, Евге-
нию Данникову, Владимиру Климову, Сер-
гею Мальцеву.

Советом депутатов было принято ре-
шение о внесении изменений в Устав Ше-
бекинского городского округа. Это связа-
но с предстоящим его переименованием в 
Шебекинский муниципальный округ в со-
ответствии с федеральным законом №87,  
где содержатся требования к городским 
округам: в них должно проживать не ме-
нее двух третей городского населения, раз-
меры городской территории должны в два 
раза и более превышать общую площадь 
сельских поселений, плотность населения 
должна быть в пять раз больше  среднего 
общероссийского показателя.  Шебекинс-
кий городской округ сегодня не соответс-
твует данным требованиям. В связи с этим 
установлен переходный период -  до 1 ян-
варя 2025 года региональным властям не-
обходимо принять решения о реорганиза-
ции городских округов. 6 июня этого года 
Белгородская областная Дума приняла со-
ответствующий закон о преобразовании 
шести городских округов региона в муни-

ципальные округа. При этом полномочия 
органов местного самоуправления не ме-
няются. Просто изменится наименование 
муниципалитета. 

С отчётом об итогах исполнения местно-
го бюджета и программ комплексного со-
циально-экономического развития  округа 
за 2 квартал 2024 года выступила замести-
тель главы администрации Шебекинского 
городского округа по финансам и экономи-
ческому развитию Марина Павленко. Она 
сообщила, что исполнение бюджета по до-
ходам составило 106,3 процента.  Отгрузка 
товаров собственного производства круп-
ными и средними организациями всех от-
раслей достигла  20 млрд 861 млн рублей. 
Сельхозпредприятиями округа произведе-
но 79 тыс. тонн мяса, 346 млн. 400 тыс. ку-
риных яиц, надоено 5450 тонн молока.

Среднемесячная  зарплата за 2 квартал 
составила 60 тыс. 712 рублей, она выросла 
на 22,8 процента по сравнению с аналогич-
ным периодом прошлого года. Было созда-
но 132 новых рабочих места и 192 времен-
ных. Заключено 143 социальных контрак-
та на общую сумму 35 миллионов рублей, 
в том числе 91 соцконтракт на открытие 
предпринимательской деятельности.

Оказывалась поддержка  малому и сред-
нему  бизнесу и предприятиям, пострадав-
шим от обстрелов, субсидии получил 301 
субъект предпринимательства.  Из всех раз-
рушенных ударами со стороны ВСУ 8 тыс. 
121 жилых помещений  восстановлено 5 тыс. 
959 помещений. Компенсации за повреж-
дённые автомобили получили более 1 тыс. 
собственников, всего пострадали 1 тыс. 594 
автомобиля. В целях обеспечения безопас-
ности  в общественных местах, где возмож-

но массовое нахождение людей, установле-
но более 80 модульных укрытий. В связи со 
сложной оперативной обстановкой органи-
зована работа по направлению шебекинс-
ких детей на отдых и оздоровление, уже бо-
лее 1400 ребят отдохнули в лагерях и санато-
риях как на территории области, так и за её 
пределами. Планируется до конца лета от-
править на отдых ещё более 2500 детей. 

Продолжалось социальное строительс-
тво и благоустройство. Во  2 квартале этого 
года введен в эксплуатацию 51 индивиду-
альный жилой дом, по целевым програм-
мам  обеспечивались жильём молодые се-
мьи, дети-сироты, шло переселение из ава-
рийного жилья.  В рамках реализации на-
ционального проекта «Безопасные и ка-
чественные автомобильные дороги» в Ше-
бекинском округе выполнен ремонт дорог 
протяжённостью 10 км  592 м по 10 объек-
там, расположенным в Шебекино, Белян-
ке, Масловой Пристани, Безлюдовке, Гра-
фовке. Проведены работы по ремонту мос-
та в селе Нежеголь.

Ведутся строительно-монтажные рабо-
ты по возведению  корпуса детского сада 
школы в Крапивном. Благоустраиваются 
общественные пространства по улице Гене-
рала Шумилова в Шебекино  и парк отдыха 
в Вознесеновке. Окончена работа по очист-
ке реки Нежеголь от моста в микрорайоне  
Устинка до магазина «Огонёк» на участке 
более 500 метров, начата очистка русла ре-
ки в сёлах Нежеголь и Вознесеновка. 

Это основные показатели истекшего 
полугодия. Шебекинский городской ок-
руг продолжал динамично развиваться, 
несмотря на непростую оперативную об-
становку.

На заседании Совета депутаты приня-
ли решения об утверждении реестра му-
ниципального имущества Шебекинско-
го городского округа за 2023 год,  о вне-
сении изменений в решение Совета де-
путатов Шебекинского городского окру-
га от 26 ноября 2018 года № 51 «Об опла-
те труда муниципальных служащих Ше-
бекинского городского округа», о  реорга-
низации комитета муниципальной собс-
твенности и земельных отношений ад-
министрации Шебекинского городского 
округа и рассмотрели ряд других важных 
вопросов.

Глава администрации Шебекинского 
городского округа Владимир Жданов под-
робно рассказал депутатам  о ситуации в 
муниципалитете. В  частности, о том, как 
ведётся восстановление повреждённого 
обстрелами жилья и выплата компенса-
ций за ущерб владельцам повреждённых 
автомобилей. Он сообщил, что разрушен-
ный  ударом ВСУ многоквартирный дом 
№18  по улице Железнодорожной в Ше-
бекино не будет строиться на прежнем 
месте. Его жители получат  финансовые 
средства на приобретение нового жилья, 
как и многие жители других населённых 
пунктов, утратившие свои дома и квар-
тиры. Этот вопрос уже прорабатывается. 
Также  в отношении оставшихся без крова 
шебекинцев ряд банков принял решения 
о списании их кредитных обязательств.  
Пострадавшим  также выплатят  различ-
ные виды социальной  поддержки. Люди 
не останутся один на один со своей бедой, 
они получат необходимую помощь.

Юрий ТРоФИМоВ
Фото автора

Депутаты приняли решения

Вячеслав Гладков обсудил готовность 
региона к холодам в условиях сложной 
оперативной обстановки

Губернатор Белгородской области Вячеслав Гладков 
провёл совещание по готовности региона к холодам в 
условиях сложной оперативной обстановки. Перед влас-
тями стоит задача в случае перебоев с электроэнерги-
ей быстро подать в жилые дома и соцучреждения теп-
ло и свет.

Прорабатываются дополнительные меры для надёж-
ного функционирования объектов энергетики. На всех 
трансформационных подстанциях области должна быть 
усилена охрана. Также власти дополнительно подгото-
вят генераторы. В приграничных муниципалитетах про-
верят обеспечение ими магазинов и аптек.

«Уверен, что руководству частных предприятий при 
подготовке к зиме необходимо обратить внимание на 
успешный опыт наших сельхозпроизводителей, кото-
рые защищают технику с помощью антидроновых се-
ток, соблюдают меры безопасности, выделяя своим аг-
рариям средства индивидуальной защиты: бронежиле-
ты, каски и аптечки. Они убирают урожай в очень труд-
ных условиях и сложной оперативной обстановке. Тем 
не менее уборочная кампания проходит в плановом ре-
жиме», – сказал Вячеслав Гладков. 

200 контроллеров установлено                          
в Шебекино в подъездах МКД

Губернатор Белгородской области Вячеслав Гладков 
сообщил, что  в городе Шебекино установлено 200 кон-
троллеров в подъездах многоквартирных домов. Они 

появились на самых обстреливаемых улицах: Фрунзе, 
Дзержинского, Железнодорожной и Ленина. Всего в го-
роде планируется установить 950 устройств.

Губернатор  подчеркнул, что теперь размыкатели 
открывают двери не только при ракетной опасности. 
Это происходит и при артиллерийском и миномётном 
обстрелах.

«Были справедливые замечания жителей, что во вре-
мя артиллерийского обстрела открытие не происходит. 
Поставили задачу, сейчас она выполнена. Хотя пони-
маем, что расстояние от границы небольшое, и вре-
мя на принятие решения очень короткое. Но МЧС ста-
рается, чтобы выполнить свои задачи и предупредить 
мирное население о начинающемся обстреле, чтобы 
люди просто могли спасти свою жизнь», – отметил Вя-
чеслав  Гладков.

Губернатор  побывал на местах обстрелов
В минувшее воскресенье губернатор Вячеслав Глад-

ков снова побывал в Шебекино. В последнее время от 
обстрелов со стороны ВСУ больше всего страдает наш 
город. 

«Только сегодня ранены четыре мирных жителя. Трое 
пострадавших мужчин с различными осколочными ра-
нениями бригадами скорой доставлены в областную 
клиническую больницу. Врачи уже проводят необходи-
мые обследования. Медики оценивают, что у всех трёх 
раненых состояние средней степени тяжести. Ещё од-
ному мужчине медпомощь оказана в Шебекинской ЦРБ, 
дальнейшее лечение будет проходить амбулаторно», - 
сообщил глава регина. 

Вячеслав Гладков вместе с министром ЖКХ Алексе-
ем Ботвиньевым и первым заместителем главы адми-
нистрации Шебекинского горокруга Андреем Ноздрачё-
вым осмотрел объекты, которые ночью и утром попали 

под обстрел ВСУ. В городе только после последней ата-
ки врага в одном МКД посечены фасады, выбиты стек-
ла, одна из квартир получила серьёзные повреждения. 
Также разбита остановка и посечен автобус.

«Конечно, напряжение среди жителей растёт. Поэто-
му проговорил с людьми о том, что в период участив-
шихся массированных обстрелов будет правильно, ес-
ли они примут решение выехать в ПВР в Белгород. Рас-
стояние между городами небольшое, и жители, если си-
туация улучшится, могут вернуться домой. При необхо-
димости транспорт организуем. Если у кого-то возник-
нут проблемы с работой - мы обязательно поможем», - 
сказал Вячеслав Гладков.  

Губернатор отметил, что заниматься большим объ-
ёмом восстановления в таких напряжённых условиях 
невозможно - угроза жизни для строителей. 

«И такие случаи, к большому горю, уже есть. Поэто-
му пока что нужно в первую очередь делать временный 
тепловой контур повреждённых домов и ремонтиро-
вать крыши, чтобы спасти имущество жителей, кото-
рое может просто пропасть, если начнутся дожди. Мы 
возобновим темпы восстановления, как только ситуа-
ция улучшится» - отметил глава региона. 

Вячеслав Гладков попросил взрослых и, особенно, 
детей обращать внимание: после обстрелов со сторо-
ны ВСУ остаются взрывоопасные предметы, так назы-
ваемые «колокольчики». 

«Трогать и поднимать их ни в коем случае нельзя! 
Сразу же звоните по номеру 112. Сообщите точное мес-
то: где вы нашли «колокольчик»-боеприпас, его описа-
ние и свой номер телефона, чтобы специалисты при не-
обходимости смогли связаться с вами. Будьте аккурат-
ны и внимательны. Берегите себя и своих родных!», - 
обратился губернатор.

 
Наш корр


